

ESTADO DE MÉXICO

Conozcamos el sur del Estado de México Tenango del Valle, Tenancingo e Ixtapan de la Sal 2 ó 3 días Arqueología, Pueblos Mágicos y un gran balneario con SPA

Día 1.

Salida de la Ciudad de México hacia Tenango.

Iniciaremos nuestra aventura lo más temprano posible para aprovechar el día. Nos dirigiremos hacia la **zona arqueológica de Teotenango**, "lugar de la muralla sagrada" construida en el S VIII dC por los matlatzincas, quienes edificaron este importante centro cívico religioso en lo alto del cerro Tetépetl, visitaremos el interesante **museo de sitio Román Piña Chan** que muestra los objetos encontrados en la zona. En el pueblo de Tenango visitaremos la parroquia dedicada a la Asunción, la plaza principal, los portales y el mercado municipal con su grato ambiente provinciano.

Si te gustan los molcajetes y metates podremos visitar el barrio de Santiaguito, donde los artesanos los siguen produciendo.

Continuamos hacia **Tenancingo**, su principal atractivo es el **Convento del Santo Desierto de Nuestra Señora del Carmen**, ubicado a 12 km al sur de Tenancingo. Inaugurado en 1801 sobre los montes Nixcongo, con arquitectura estilo neoclásico, a una altura de 2500 msnm. Disfruta de sus miradores conocidos como balcones; el de Elías, el del Diablo, el de San Miguel. En esos puntos apreciarás las vistas del Popocatepetl, Iztaccíhuatl y Nevado de Toluca. Se le da el nombre del desierto porque buscaba aislar al hombre del mundo terrenal y concentrarse en la contemplación de la vida religiosa.

Otro lugar por visitar en lo alto de la cima Tres Marías es el **Monumento a Cristo Rey**, tras una gran caminata ascenderemos a 2480 msnm.

Los jueves y domingos, visita el tianguis, donde destacan los bellos rebozos que la gente del lugar produce. Para la comida no te pierdas del platillo llamado Obispo.

Otra gran experiencia que puedes tener en este lugar es un viaje en globo. Dieron inicio en este lugar hace 14 años, son globos ingleses, el cupo es de 3 a 6 personas y la temporada es de abril a enero, quedarás encantado.

Al final del día continuaremos a Ixtapa donde nos hospedaremos en el hotel elegido.

Día 2

Día completo para disfrutar de Ixtapan de la Sal, famoso desde épocas prehispánicas y su nombre se debe a que se extraía sal de esta zona. Aquí encontraremos uno de los parques acuático más grandes de la zona, en él disfrutarás de aguas termales, SPA y hasta un campo de golf. Ixtapan es también un pueblo mágico, sus construcciones ubicadas en el centro en torno al jardín central, como la Parroquia de la Asunción y el mercado municipal lo hacen un destino muy cálido.

Otros atractivos próximos son:

Las Grutas de la Estrella ubicado a 15 minutos, con sus maravillosas formaciones rocosas producidas por escurrimiento de agua. Si eres de espíritu aventurero baja al río subterráneo **El Zapote**. Es un paseo que se puede realizar entre febrero y junio, te maravillará al ver un haz de luz tocando el agua.

Dependiendo de tu programa podrás extender una noche más y disfrutar de otro día lleno de aventura.

No te puedes perder

En Tenancingo, desde hace más de 17 años, se realiza la Feria Anual del Rebozo, el fin de semana antes del 15 de septiembre, no te lo pierdas.

Una terapia de flotación en Ixtapan de la Sal, ¡te sentirás como nuevo!

¿Sabías que...

...Ixtapan de la Sal es pueblo mágico y sinónimo de descanso y salud? Está lleno de paz ideal para la meditación, curación y sobre todo relajación, gracias a sus múltiples servicios de masaje y fisioterapia.

...en Ixtapa está el parque acuático Ixtapan, el Balneario Municipal Aguas Termales, el balneario El Bañito y la Gran Reserva Ixtapan Country Club?

...la flotación en una terapia de absoluta relajación que nos permite expulsar toxinas de nuestro organismo, mejora la tensión muscular, aumenta el flujo sanguíneo y reduce la producción de cortisol, ácido láctico y adrenalina? esta terapia se hace en un estanque de agua salada que induce a flotar y la ofrecen muchos hoteles de la zona.

...en Ixtapan de la Sal sobresalen las creaciones de alfarería, tallado en madera, repujado, lapidaria y metal forjado.